

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 11. 8. 1891

Herrn Dr. Rich. Beer-Hofmann
Aussee
Steiermark

11. Aug 91.

5 Daß Sie mir noch nicht eine Zeile geschrieben haben – na reden wir nicht drüber! Also, mein lieber, ich bin wahrscheinlich die 2 Feiertage in Ischl. Es wäre wunderbar, wenn wir uns da begegneten. Ich habe auch an LORIS nach STROBL geschrieben. Teilen Sie mir nur mit, ob Sie überhaupt zu erreichen sind, ob Sie nach Ischl kommen wollen ETC. ETC. –

10 Es geht Ihnen doch so gut wie ichs Ihnen wünsche?

Herzlichen Grufs.

Ihr

Arthur.

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt (Briefpapier mit Trauerrand), 2 Seiten, Umschlag

Handschrift: 1) schwarze Tinte, deutsche Kurrent 2) schwarze Tinte, lateinische Kurrent (Adresse)

Versand: 1) Stempel: »Wien, 11 8 [1891], 4.N«. 2) Stempel: »Aussee in Steiermark, 12. [8.] 91«.

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 31.

6 2 Feiertage] Der 15. 8. 1891 – Mariä Himmelfahrt –, war ein Samstag. Dienstag, der 18. 8. war Geburtstag des Kaisers Franz Joseph.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Franz Joseph I. von Österreich-Ungarn, Hugo von Hofmannsthal

Orte: Bad Aussee, Bad Ischl, Steiermark, Strobl, Wien